

1660/J XXIII. GP

Eingelangt am 17.10.2007

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Andrea Eder-Gitschthaler,
Kolleginnen und Kollegen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend geplanter Postamtsschließungen im Bundesland Salzburg

Aller Voraussicht nach stehen, trotz zahlreicher Interventionen und Prosteste der betroffenen Bürgermeister, Bewohner und Betriebe, die Postamtsschließungen in Niedernsill, Hallein-Altstadt, Salzburg-Flughafen und Gartenu/St. Leonhard bevor. Die Postkunden und die dort Beschäftigten sind sehr beunruhigt. Vor allem scheint der Grund für die geplante Schließung nicht ganz klar, ist es doch schwer vorstellbar, dass etwa das Postamt am Flughafen oder jenes mitten in der Halleiner Altstadt nicht kostendeckend zu führen ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage:

1. Werden die oben genannten Postämter tatsächlich geschlossen?
2. Wenn ja, bis wann?
3. Was wird mit den Mitarbeitern in den betroffenen Postämtern geschehen?
4. Was ist der Grund für die Schließung der Postämter?
5. Gibt es Alternativen?
6. Wurde mit den betroffenen Gemeinden bereits Kontakt aufgenommen und mit den Bürgermeistern gesprochen?
7. Welche Auswirkungen wird die Schließung dieser Zustellbasen auf die Postkunden haben?
8. Ist mit weiteren Schließungen von Postämtern im Bundesland Salzburg zu rechnen?